

Bhabinkamtibmas Desa Karangjaya Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Mempererat Sinergi Warga dan Polri

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Jan 23, 2024 - 08:36



LAPORAN KEGIATAN

Giat DDS Ds.Karangjaya



Bhabinkamtibmas Desa Karangjaya Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Mempererat Sinergi Warga dan Polri

Sebuah momentum positif tercipta di Desa Karangjaya, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi pada hari Selasa, tanggal 23 Januari 2024, ketika

Bhabinkamtibmas Desa setempat, BRIPKA Luthfi Herdiansyah, melaksanakan kegiatan Anjongsana dan DDS (Dialog Dengan Warga). Pukul 08.00 WIB, kegiatan tersebut dimulai di Kp.Ciranca, Desa Karangjaya.

Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA Luthfi Herdiansyah tidak hanya sekadar berkunjung, namun juga memberikan himbauan yang bernilai positif bagi kehidupan masyarakat. Beberapa poin penting yang disampaikan adalah:

1. **Meningkatkan Keamanan Bersama:** Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas di wilayah Desa Karangjaya dengan aktif melaksanakan Ronda Malam di Pos Satkamling. Kerjasama antara masyarakat dan Polri diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.
2. **Kebersihan Lingkungan dan Kewaspadaan Terhadap Bencana Alam:** Pentingnya menjaga kebersihan lingkungan dan kewaspadaan terhadap potensi bencana alam menjadi perhatian utama. Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk selalu waspada dan melakukan langkah-langkah pencegahan.
3. **Pencegahan Tindak Kejahatan:** Himbauan agar warga meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak kejahatan seperti pencurian (Curat), perampokan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda dianggap sebagai langkah preventif yang efektif.
4. **Pencegahan Penyebaran Hoax Terkait Pemilu 2024:** Mengingat tahun 2024 merupakan tahun Pemilu, Bhabinkamtibmas menekankan agar warga tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau Hoax. Kewaspadaan terhadap informasi yang dapat memicu keributan dan ketidakstabilan masyarakat menjadi kunci untuk menjaga kondusifitas.

Kegiatan anjongsana tersebut berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Hal ini mencerminkan sinergi yang kuat antara aparat kepolisian dan masyarakat Desa Karangjaya. Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina SE, menyampaikan apresiasi dan penghargaan atas partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.